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スピーカー 【会員卓話】傍嶋 茂 君 中部電力パワーグリット㈱ 西尾営業所長  

「能登半島地震に伴う応援派遣 再エネの課題について」 

 
〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉本多 淳委員長 

本日の出席数  ５６名    

欠席数  １７名    

出席率  ７６．７１％ 

先週の土曜日に我々の親クラブである蒲郡ＲＣの７０周年に参加してきました。たまたま

１０年前は幹事だったので、杉浦会長と６０周年で蒲郡を訪問しました。蒲郡市長はじめ、

官公庁関係の方々や歴代のパストガバナーが９名来られていました。記念事業として直近

１０年の出来事がビデオで流れました。今年３月３日に記念行事としてベンチを寄贈されて

おり、そのベンチのモチーフがトヨタの創業者・豊田喜一郎氏の丸眼鏡になっています。寄

贈した日に豊田章男会長が参加されて、蒲郡ＲＣの小池会長と豊田章男会長が２人揃っ

て座っている映像が流れました。３月１日から３月３日は蒲郡で日本選手権の三河ラリーが

あったので、豊田章男会長が来られていたのかもしれません。 

今年のＦ１が始まっています。バーレーンから始まり、サウジアラビア、オーストラリア、第４戦が４月７日に鈴鹿

で行われました。今年もホンダのエンジンを積んだレッドブルが強いです。日本人では角田裕毅というドライバ

ーが走っており、かろうじて１０位で入賞しました。入賞は２０１２年の日本グランプリの小林可夢偉以来で１２年

ぶりでした。車好きには良い季節が始まりました。 
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2023-24年度  朝岡会長テーマ  －みんな 楽しく 仲良く そして未来へ－ 2023-24年度 

RIテーマ 

〈スマイルボックス委員会〉谷崎直樹委員長 
朝岡 正君 ４/６蒲郡ＲＣ７０周年記念に松田幹事と
出席して来ました。 
傍嶋さん卓話よろしくお願いします。 
小笠原正秀君 ４/７次年度地区研修協議会にご参
加の皆様、大変ご苦労様でした。長かった～！その
後の懇親会では大変楽しかったです。有難うござい
ました！ 
谷崎直樹君 地区研修協議会出席された皆様お疲
れ様でした。 
傍嶋さん卓話楽しみです。 
岩崎智一君 傍嶋さん本日は卓話よろしくお願いし
ます。 

岩瀬淳治君 傍嶋さん本日は卓話よろしくお願いし

ます。予定が２転、３転してすみませんでした。 

吉﨑和浩君 傍嶋さん卓話頑張って～！！ 

奥谷泰介君 傍嶋さん３０分と長いですが、卓話頑張って

下さい。 

外山晃久君 傍嶋さん卓話楽しみにしております。 

山尾ひろみ君 傍嶋さん卓話楽しみです。 

辻村敏晃君 傍嶋さん卓話楽しみにしています。 

加藤 浩君 傍嶋さんメンバーの卓話を聞くのは初めて

です。頑張って下さい。次回は私なので参考にさせて頂き

ます。 

石川竜司君 傍嶋さん本日の卓話楽しみにしています。 

平野謙吾君 傍嶋さん卓話、勉強させて頂きます。宜しく

お願い致します。 

榊原康正君 誕生日の花を頂きました。 

犬塚宣明君 お騒がせしました。  

岩瀬正広君 ゴールデンウィークの休みが少し取れそうで

うれしいです。 

傍嶋さんお話し楽しみです。 

犬塚宣明さんホールインワンおめでとうございます。 



 

 

 

 

 

 

１９６７年３月１日生まれで５７歳、出身は安城市です。私は多趣味ですが、その１つは

野球で、小学校からずっと続けています。他には海外旅行・世界遺産巡りが好きで、１５

の国と地域に３３回行きました。特にカンボジアが大好きで７回行っています。トレッキン

グも趣味で、富士山に登ったこともあるのですが、富士山を超えたいと思いネパールでも

トレッキングをしてきました。残念ながら、天候に恵まれず頂上まではたどり着けませんで

した。富士山の高さを超えることはできましたが、３８００ｍを超えたところで下山することに

なってしまったので、また挑戦したいと思います。最近はゴルフに熱中しています。 

１９８５年に中部電力に入社し、営業、料金部門を経て、債権回収の業務を担当してきました。債権回収とい

う仕事の特性上、警察の方と関わる機会も多く、特に刑事課の方とは今でも懇意にさせていただいています。 

能登半島地震について、１月１日の１６時１０分に震度７の地震が発生しました。発生と同時に停電が一気に

発生し、最大４万６０００戸が停電しました。今現在も３００戸ほど停電が続いています。停電が続いている地域

は、土砂崩れや家屋倒壊などの被害が深刻だったところで、電気の復旧の前に道路や家屋の復旧が急がれる

地域です。今までには東日本大震災、熊本地震で応援に行っています。被害が深刻だったのはやはり東日本

大震災でした。能登半島地震は震度７ですが、被災地域が非常に限定的だったため停電戸数は少なめになっ

ています。私たちは災害時連携計画に基づいて応援に行っています。台風の場合は予め進路や被害状況の

予想も立てられるので、被害が出る前に準備をして、途中のサービスエリアまで車や人を動かし、台風が過ぎ

去ったらすぐに入れる状況が作れます。地震は突発的に発生するので、発生した後に召集がかかります。今回

の能登半島の応援には、中部電力から２０４４名、全国から合計４２１８名が応援に行っています。距離的に近

いこともあり、応援人員の約半数が我々中部電力から賄われました。中部電力では１日２５０人を現地に派遣す

る計画で、最大１日２７３人を派遣しました。拠点はアル・プラザ鹿島に設け、能登空港にも北陸電力の拠点が

できました。水道の復旧が遅れる中、電気だけは早めに復旧しました。電柱を立て直す係、電線を張る係など

会社ごとに担当を分けて復旧作業にあたりました。続きまして、再生可能整備の課題と出力制限について、こ

れは太陽光発電を持っているお客様の太陽光を止めさせていただく話です。電気は需要＝供給の維持が大

原則です。供給過多でも需要過多でも成り立ちません。そのため、供給調整として太陽光を止めさせていただ

きます。一般家庭（１０ｋｗ以下）の太陽光は止めませんが、それ以上は平等に止めていきます。制御にはオン

ライン制御とオフライン制御があります。この制御については、平等に実施されるため補償はありません。 

最後に、カラスの巣の発見へのご協力をお願いします。３～６月はカラスが巣を作る季節です。西尾市内は

カラスがたくさん飛んでいます。電柱の上に巣を作られると、電線がショートして停電することがあります。電柱を

見て巣を発見したらご一報いただけると助かります。よろしくお願いいたします。 

傍嶋 茂 君 中部電力パワーグリット㈱ 西尾営業所長  

「能登半島地震に伴う応援派遣 再エネの課題について」 

〔〔会会員員卓卓話話〕〕  
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